



Für hervorragende Leistungen in der Neuererbewegung wurde der Maschinenbauer Harald Schneider (unser Bild) von seinem Schrittmacherkollektiv zum Deutsch-Sowjetischen Jugendfestival delegiert. Als Mitglied der Parteileitung im VEB Mikromat Dresden ist er den Jugendlichen Vorbild.

ZB/Häßler

In den Grundorganisationen verwirklichen die Genossen mit schöpferischer Initiative und höherem Verantwortungsbewußtsein die politisch-ideologischen und organisatorischen Aufgaben des Dokumentenumtausches in engem Zusammenhang mit allen anderen Aufgaben. Sie richten ihr Hauptaugenmerk auf die weitere Hebung der Kampfkraft der Partei durch verbesserte Leitungstätigkeit, und sie mobilisieren alle Kräfte für die Erfüllung der volkswirtschaftlichen Aufgaben.

Besonders in den Automatisierungsbetrieben und überall dort, wo es ein gutes Leitungssystem der Betriebe gibt, hat das Niveau der Parteiarbeit einen Aufschwung genommen.

Die Fortschritte zeigen sich in einem höheren Niveau der Mitgliederversammlungen, in der erstarkten Kampfkraft der Grundorganisationen, in ihrem begründeten Standpunkt zur Entwicklung des Betriebes und im wachsenden sozialistischen Bewußtsein der Belegschaft.

Solche Parteiorganisationen verstehen es, die Werktätigen bei der Lösung der Aufgaben von heute mit dem Blick auf die Ziele von morgen zu führen. In diesen Betrieben konzentrieren sich die Genossen besonders darauf, wissen-